

Informationen zu Trauungen im Standesamt Frankenthal (Pfalz) zu Corona-Zeiten

- Terminierte Trauungen finden statt.
- Die Anzahl der Gäste im Trausaal ist an die räumlichen Gegebenheiten sowie an rechtliche Vorgaben gebunden und daher eingeschränkt. Um eine würdige Trauung zu gewährleisten, ist der Personenkreis aktuell grundsätzlich auf Standesbeamtin und das Brautpaar beschränkt.
- Am Eingang erfolgt eine Ausweiskontrolle.
- Eine Selbstauskunft ist von jedem Eheschließenden selbst im Vorfeld auszufüllen und mitzubringen. Ohne dieses Formular kann kein Zutritt zum Rathaus erfolgen. Die Formulare werden im Standesamt aufbewahrt und nach Ablauf einer Frist von vier Wochen vernichtet.
- Der Zugang zum Rathaus erfolgt über den Seiteneingang. Dort melden Sie sich bei der Security an. Sie werden dann von uns am Eingang in Empfang genommen.
- Der Zugang zum Trausaal erfolgt gestaffelt. Sie werden nacheinander in den Trausaal eingelassen. Der empfohlene Sicherheitsabstand ist stets einzuhalten.
- Der Trausaal ist mit vier Stühlen für Brautpaar und Trauzeugen in einem einzuhaltenden Mindestabstand von 1,5 m bestuhlt. Die Stühle dürfen nicht verschoben werden. Die Plätze werden durch Mitarbeiterinnen des Standesamtes zugewiesen. Es gibt keine Stehplätze für weitere Gäste.
- Um unser aller Gesundheit zu schützen, wird der Trausaal nach jeder Trauung durch das Standesamt gereinigt. Außerdem bleiben während der Trauung zwei Fenster geöffnet, um eine Luftzirkulation zu ermöglichen.
- Bereits am Eingang muss eine Händedesinfektion erfolgen. Entsprechendes Desinfektionsmittel steht dort für Sie und Ihre Gäste bereit.
- Im Rathaus gilt eine allgemeine Maskenpflicht. Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung ist Voraussetzung für das Betreten des Verwaltungsgebäudes. Ein Mund-Nasen-Schutz ist selbst mitzubringen.
- Ausgenommen von der Maskenpflicht im Trausaal ist das Brautpaar nur bei Ja-Wort, Ringtausch und Unterschreiben der Niederschrift.
- Der Trausaal ist mit einer Spuckschutzwand ausgestattet.
- Sektempfänge sowohl im als auch vor dem Rathaus können derzeit leider nicht gestattet werden.
- Wir bitten um Verständnis, dass im Interesse der Erhaltung der Gesundheit aller Teilnehmenden die Trauungen auf kürzere Zeremonien beschränkt werden. Musikwünsche oder Reden durch

Dritte können daher zurzeit nicht eingebunden werden. Des Weiteren bitten wir um Verständnis, dass zurzeit generell auf das Händeschütteln verzichtet wird.

- Private Fotos im Trausaal können aufgrund der aktuellen Bestimmungen lediglich bei Ja-Wort, Ringtausch und Unterschreiben der Niederschrift erlaubt werden. Filmaufnahmen sind in Abstimmung mit der Standesbeamtin zulässig.
- Die Niederschrift ist durch die Eheleute, die Standesbeamtin und evtl. Trauzeugen zu unterschreiben. Jeder wird einzeln und nacheinander zur Unterschrift gebeten, um den einzuhaltenden Abstand zu gewährleisten. Für das Ehepaar und die Trauzeugen liegen jeweils separate Stifte zur Unterschrift bereit, die nach Benutzung in einen Korb zu geben sind. Die Stifte werden nach jeder Trauung desinfiziert.
- Ringkissen und –schale können aktuell nicht zur Verwendung im Trausaal angeboten werden. Eigene Ringkissen oder dekorative Ringschatullen dürfen mitgebracht werden.
- Zur Vermeidung von Kontakt zwischen den einzelnen Hochzeitsgesellschaften und Gruppenmischungen wird die Hochzeitsgesellschaft nach der Trauung über den Hauptaussgang aus dem Rathaus geleitet. Zudem wird der zeitliche Abstand zwischen den einzelnen Trauungen vergrößert. Täglich werden nur noch max. drei Eheschließungen durchgeführt. Diese finden aktuell wie folgt statt:

Dienstag, Donnerstag und Freitag:	09:45 Uhr, 10:30 Uhr und 11:15 Uhr
Mittwoch:	14:30 Uhr und 15:15 Uhr

Samstagstrauungen finden zeitlich wie geplant statt.

- Jederzeit können bereits terminierte Eheschließungen verschoben oder abgesagt werden. Bitte setzen Sie sich diesbezüglich mit uns in Verbindung: standesamt@frankenthal.de

Ihr Standesamt Frankenthal (Pfalz)